

Gunzenhäuser Skater & Pumptrack Opener wird abgesagt

29. Mär 2022



Witterungsbedingt muss das für diesen Freitag, 1. April 2022, geplante Event „Skater & Pumptrack Opener“ auf der Gunzenhäuser Pumptrackanlage und am angrenzenden Skaterpark leider abgesagt werden. Der Wetterfrosch meldet Regen und Schnee, daher ist eine Durchführung zu gefährlich.

Für den 8. April 2022 hofft die Stadtjugendpflege Gunzenhausen auf schönes Wetter. Biker, Inliner und Skater werden dann ab 16 Uhr ihre Runden am Sportplatz drehen, Freunde und Gleichgesinnte treffen und ein paar tolle, gemeinsame Stunden erleben. Für Verpflegung ist gesorgt und Musik ist auch am Start.

Für Fragen zum Skater- und Pumptrack-Event steht Stadtjugendpfleger Helmar Zilcher unter Tel.: 09831/508 122 oder E-Mail unter stadtjugendpflege@gunzenhausen.de gerne zur Verfügung.

